

23. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz

2./3. Oktober 2004, Kiel, Ostseehalle

Grüne

Beschluss

Kinder- und Jugendhilfe ist Bundessache und muss Bundessache bleiben

Die Bundesdelegiertenkonferenz fordert die grünen Mitglieder der Kommission von Bundestag und Bundesrat zur Modernisierung der bundesstaatlichen Ordnung und die Bundestagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN auf, sich dafür einzusetzen, dass die Gesetzgebungskompetenz für die Kinder- und Jugendhilfe auf der Bundesebene verbleibt.

